

令和3年1月15日

保護者各位

宮城県工業高等学校
校長 秋山 幸弘
(公印省略)

通常授業の再開について（お知らせ）

厳冬の候、保護者の皆様におかれましてはますます御清祥のこととお喜び申し上げます。また、日頃から本校の学校教育活動に対する御理解と御協力を賜り感謝申し上げます。

さて、今回の本校生徒の新型コロナウイルス感染につきましては、保護者の皆様に変な御心配をお掛けすることとなり、心よりお詫び申し上げます。

本日をもって感染が判明した生徒に関わるPCR検査対象者はなくなり、保健所からこれ以上の感染拡大の恐れがないと判断されたことから、県教育委員会と協議の上、1月18日（月）より通常授業を再開することといたしました。

宮城県においても感染者が増加している状況ではございますが、教室での換気や食堂利用等、改めて感染症対策を徹底すると共に、登校時や感染リスクに不安がある場合は、教育委員会と連携しスクールカウンセラーを配置して相談し易い体制を作り、安心して学習できる環境作りをして参ります。保護者の皆様には、何卒、御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。

なお、新型コロナウイルス感染症による人権侵害や誹謗中傷などが社会的に問題視されておりますが、り患した御家庭のプライバシー保持や生徒の学校生活の安全を確保したいと考えております。各御家庭におかれましても、「新しい生活様式」に基づく感染対策の御確認と併せて、人権侵害や誹謗中傷などの防止に関する御指導をよろしくお願い申し上げます。

《担当》

教 頭 大高 和義・村上 孝志

☎022-221-5656